

Un niño de 12 años fue encontrado en la rambla, presentando un estado preocupante y evidentemente desorientado

Policiales



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-nino-de-12-anos-fue-encontrado-en-la-rambla-presentando-un-estado-preocupante-y-evidentemente-desorientado_16713.php

UN NIÑO DE 12 AÑOS FUE ENCONTRADO EN LA RAMBLA, PRESENTANDO UN ESTADO PREOCUPANTE Y EVIDENTEMENTE DESORIENTADO

Policiales

Un niño de 12 años fue encontrado en la rambla, presentando un estado preocupante y evidentemente desorientado

Un niño de 12 años fue hallado en la rambla, mostrando un estado alarmante y visiblemente desubicado.

Un Niño de 12 Años Encontrado en Punta Carretas En un reciente incidente ocurrido en la tardecita del domingo, un niño de 12 años fue hallado en "mal estado y desorientado" en la rambla de Punta Carretas.

La situación se hizo pública a través del vocero de la Armada Nacional, Alejandro Pérez, quien indicó que el tío del menor sospechaba que podría haber consumido ownies cannábicos.

Tras el hallazgo, el niño fue entregado a un adulto responsable.

En el marco de la investigación, las autoridades realizaron una inspección en la vivienda del tío, ubicada en el barrio Malvín.

Durante la revisión, se encontraron dos macetas con plantas de marihuana, además de marihuana en bolsas y un tupper que contenía los mencionados ownies cannábicos.

El incidente tuvo lugar mientras efectivos de Prefectura realizaban tareas en la zona en el contexto de las celebraciones de lemanjá, cuando encontraron al niño en la rambla Mahatma Gandhi, esquina José Vázquez Ledesma.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

UN NIÑO DE 12 AÑOS FUE ENCONTRADO EN LA RAMBLA, PRESENTANDO UN ESTADO PREOCUPANTE Y EVIDENTEMENTE DESORIENTADO

n nino de 12 anos fue encontrado en la rambla presentando un estado preocupante y evidentemente desorientado

Tags

domingo, mostrando, visiblemente, reciente, encontrado, marihuana, encontraron, tardecita, alarmante, desubicado, carretas, incidente

Noticias relacionadas

3.6 * Menor de 12 años hallado "en estado preocupante y desubicado" en la rambla; su tío afirma que ingirió brownies de cannabis

4.3 * Adolescente "perdido" vagaba por la Rambla tras haber ingerido brownies de marihuana que le dio su tío

4.4 * Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral

3.8 * Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclovía

4.5 * Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana

4.3 * Impactante accidente: un ómnibus cruza la rambla y termina en la playa

3.6 * Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas

3.8 * La Fiscalía inicia la investigación del preocupante incidente del niño de nueve años herido de bala en La Paloma

4.8 * Cerro Largo: desmantelan una plantación de marihuana destinada a la exportación hacia Brasil

4.9 * Río Negro vive un momento de angustia: el estado del niño quemado tras ser rociado con combustible continúa siendo crítico

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo